

# Herzliche Einladung zur letzten Bürgerwerkstatt

des Projekts "Kommune innovativ"  
am Mittwoch, den 30. August 2017,  
19.00 bis 21.30 Uhr, Bürgerhaus Ulfa

Neben der Präsentation der bisherigen  
Ergebnisse geht es um das Hauptthema  
Erhalt des Bürgerhauses Ulfa durch An-  
und Umbau, damit ein dauerhaftes  
Gastronomie-Angebot parallel zur  
Vereinsnutzung möglich ist.

weiterhin:

Baulückenschließung in Ulfa und  
fachliche Hilfe bei der Vermarktung  
leerstehender Hofreiten

Wichtig: Für eine Bewilligung durch  
die zuständigen Stellen ist aber eine  
breite Unterstützung der Bevölkerung  
notwendig!



Der Ortsbeirat freut sich über zahlreiche  
Erscheinen, um das Bürgerhaus Ulfa  
für die Zukunft sichern zu können!